

CHAPITRE VIII.

Des Religieuses Augustines Déchaussées.

LE Pere André de Saint Nicolas dans son Histoire des Augustins Dechaussez , dit , qu'il y a aussi des Religieuses Déchaussées qu'il divise en trois classes ; mais je trouve que celles de la premiere & de la troisième classe sont mal nommées , puisque par les constitutions de celles de la premiere classe il est porté expressement qu'elles auront des souliers, *El calzado sera çapato*; ce que les constitutions de celles de la troisième classe marquent aussi, *Trayan çapatos y algunas çalgas per la honestidad*. Mais celles de la seconde classe doivent être plutôt appellées Déchaussées, puisqu'elles ont les constitutions de sainte Therese qui veut que ses Religieuses aient des sandales de cordes que les Espagnols appellent *Alpargatas*. Nous parlerons dans ce Chapitre des Religieuses des deux premieres classes , & dans le suivant nous rapporterons l'origine de celles de la troisième classe , qu'on appelle plus communement de la Recollection.

Les Religieuses qui sont connues sous le nom d'Augustines Déchaussées, & que le P. André de saint Nicolas, met dans la premiere classe, reconnoissent pour leur instituteur le P. Alfonse d'Orozco Religieux de l'Ordre des Ermites de saint Augustin. Ce qui donna lieu à cette fondation, fut qu'il y avoit à Madrid, une Demoiselle de qualité nommée Prudence Grillo, qui élevée à la Cour, donnoit dans toutes les vanitez du siecle & songeoit peu à son salut ; mais la mort d'un Gentilhomme qu'elle aimoit lui fit prendre la resolution de renoncer à toutes ces vanités & de se donner entierement à Dieu. Dans le commencement elle demeura recueillie dans sa maison pratiquant toutes sortes de mortifications. Elle fit ensuite servir sa maison d'Hospice pour y loger les Evêques Catholiques que l'Herésie avoit chassés des Royaumes d'Angleterre & d'Irlande. Elle employa ses revenus à marier de pauvres filles qui couroient risque de leur honneur, & cherchoit tous les jours de nouvelles occasions pour exercer sa charité. Aiant ainsi employé quelques années, elle resolut de s'enfermer dans un Monastere , & pour cet effet elle consacra sa maison & les biens